



## Quel service public demain ? Non aux guichets virtuels.

En tant qu'usagers, vous venez dans nos services pour une démarche concernant vos impôts, les successions, les ventes de vos biens immobiliers, le paiement de vos taxes et redevances locales.

Demain, avec l'instauration du Prélèvement A la Source (le PAS), vous vous déplacerez encore plus nombreux dans vos centres des Finances Publiques. Et pourtant :

- plus de 600 emplois supprimés en Seine-Maritime de 2003 à 2018.
- plus de 36 000 pour l'ensemble de notre administration.

En 2018, pour notre département, **46 suppressions d'emplois** vont encore dégrader les conditions de vie au travail des agents, l'état des services et par conséquent le service rendu au public.

L'objectif de notre administration : **l'invisibilité de nos services** par

- La réduction des horaires d'ouverture au Public,
- L'interdiction pour vous de paiements en espèce avec comme seule solution, le paiement par carte bleue,
- le renvoi systématique sur Internet ou sur des plate-formes téléphoniques pour réaliser l'ensemble de vos démarches,

Vous devrez faire **un trajet de plus en plus long pour vous rendre dans nos services suite aux fermetures continues** :

- En 2016, fermeture des trésoreries du Tréport, de la Feuillie et de St Aubin les Elbeuf.
- En 2017, les trésoreries d'Offranville, Fauville en Caux, ainsi que les services du Cadastre de Dieppe et d'Yvetot.
- Au 1er janvier 2018, la trésorerie de Clères fermera également.

A très court terme, sont également menacés, les services de Publicité Foncière d'Yvetot, de Neufchâtel voire de Dieppe, et les sites où il ne reste plus que 2 ou 3 collègues.

Le risque est de voir subsister des services uniquement sur 3 sites : Dieppe, Le Havre et Rouen.

**Demain, vous n'aurez plus le choix**, car cette organisation se développe sur l'ensemble des services publics ( Préfecture, DDTM, DREAL, ...)

Nos directions vous expliqueront qu'il n'est plus nécessaire de vous déplacer, et que vous pourrez tout faire de chez vous.

Le résultat de cette politique sera simple : un service public déshumanisé totalement inadapté aux personnes en difficulté ou en situation de précarité avec une inégalité d'accès aux services entre les usagers.

**Nous, agents des Finances Publiques, avons une autre idée de nos missions et considérons qu'un service public de qualité passe surtout par un contact de proximité.**

**Nous voulons obtenir des moyens et des emplois supplémentaires afin d'accomplir pleinement nos missions et vous rendre un service digne de ce nom.**